

Nouveauté : *Openrunner nous soutient cette année. Vous pourrez nous suivre facilement.*



Difficile de refuser une idée, une envie, il faut s'adapter, c'est tout.

Le premier périple de la mer Noire à l'océan Atlantique se situait bien à l'étranger mais je n'y étais pas et je ne l'avais pas organisé.

Partir de Montpellier vers Barcelone quand on ne connaît pas l'espagnol et que l'on envisage une remorque au Jumper... ça refroidit. C'est bien en ce temps de canicule me direz-vous !

L'Eurovélo8 passe par là, mais elle n'est pas terminée et grimpe par les Pyrénées.

Dans un premier temps, il a fallu tracer un peu au hasard au plus près de la côte en Espagne puis se renseigner sur l'état des canaux en France. Maintenant il faut croiser les doigts pour que ça roule ! Nous recherchons des avis d'autres cyclistes.

Il nous reste quelques hébergements à trouver vers la fin : 4 personnes handicapées et une seule nuitée, c'est très difficile à trouver pour pas trop cher !

DEPART LE 11 SEPTEMBRE de St Christol au-dessus de Montpellier. Nous essayerons de visiter Sommières la veille : jolie ville au lourd passé humide.

Nous nous interrogeons encore sur l'intérêt de passer par Montpellier : la circulation des vieux Jumper n'est plus autorisée et le centre-ville est bloqué pour les véhicules... On n'abandonne pas nos cyclistes comme ça ! Ils regarderont la Comédie dans les feuilletons à la télé. Et puisque du Peyrou, les nouveaux immeubles cachent la mer nous envisageons plutôt une montée au Mont St Clair à Sète avant les écluses de Béziers et le petit port du Somail...

A bientôt pour les photos et des nouvelles sur facebook!

[\(20+\) Association "A Tour de Bras" | Facebook](#)

Notre plus gros souci : plus personne ne maîtrise le site internet !